



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Page intenta maquillar el caos sanitario que sufre la provincia pero ya no engaña a nadie”

Se ha hecho eco de las quejas de sindicatos y usuarios en relación a la situación que se vive en varios centros de Ciudad Real

Cotillas se ha referido a dos denuncias realizadas recientemente por un sindicato en relación a la situación insostenible que se vive en los hospitales y centros de salud de Puertollano y en el hospital de Valdepeñas, denuncias que “son extrapolables a otros centros de la provincia”. Ha recordado que el PP lleva meses denunciando lo que ahora ha aireado públicamente un sindicato y es que la orden dada por Page de no contratar personal sanitario para cubrir las bajas “está dando la puntilla a la ya maltrecha sanidad castellano-manchega”. Se ha referido también a la situación que se vive en el hospital de Tomelloso donde se ha recortado en la plantilla de personal pero se ha incrementado la de directivos.



Carlos Cotillas

“Es escandaloso que Page esté destinando a altos cargos un dinero que se podía utilizar para contratar a un buen número de profesionales que permitirían mejorar la asistencia sanitaria, frenar las derivaciones a la sanidad privada y reducir las listas de espera”. En cuanto a las listas de espera, ha asegurado que “hay que tener la cara muy dura para sacar pecho sobre unas listas de espera que están manipuladas” y ha recordado que las cifras aportadas no se ajustan a la realidad ya que las agendas están cerradas y se está instando a algunos pacientes a pedir una y otra vez la misma cita para que no se contabilice el tiempo real de espera. “Incluso maquilladas, los datos demuestran que las listas de espera se han incrementado en el último mes en el hospital de Ciudad Real, donde hay casi 400 pacientes más y la lista de espera quirúrgica se ha disparado casi un 20%”.

Ciudad Real



La vicepresidenta tercera del Congreso, Rosa Romero, pide responsabilidad a las fuerzas constitucionalistas para aprobar cuanto antes los PGE



Romero en la Cadena SER

Durante una entrevista en la cadena SER, Romero ha subrayado que la aprobación de los Presupuestos para 2017 son una prioridad para el Gobierno de Mariano Rajoy, ya que de ellos dependen los presupuestos de las comunidades autónomas y cuestiones tan importantes como la sanidad, la educación, la dependencia o los servicios sociales. Ha destacado que “Europa nos pide cumplir con nuestros compromisos cuanto antes, de ahí la urgencia en la aprobación de los presupuestos, pues se podrían bloquear fondos europeos de los que dependen sectores clave para la economía de nuestro país como la agricultura y la ganadería”.

Madrid



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Seguir avanzando en promover la igualdad de las mujeres en el empleo es prioritario para el Gobierno del PP”

Participa en el Seminario “El Mercado de Trabajo Emergente de la Crisis Económica y su Repercusión en la Creación de una Sociedad más Justa”

Quintanilla ha señalado que “desgraciadamente, tanto con crisis como sin ella, las mujeres siempre son las que sufren una mayor desigualdad a la hora de acceder al empleo y, por tanto, siguen poniendo rostro a la desigualdad en el mercado laboral”. Ha asegurado que en los últimos años, el Gobierno del PP ha hecho un gran esfuerzo para promover la igualdad de mujeres y hombres en el ámbito laboral con la puesta en marcha de medidas como fórmulas más flexibles de contratación, la regulación del teletrabajo, la mejora de las bonificaciones de la seguridad social en determinados supuestos, el impulso de programas de emprendimiento femenino, etc...



Carmen Quintanilla interviniendo en el Seminario

“En esta nueva Legislatura, el compromiso del Gobierno del PP y de Mariano Rajoy es continuar trabando porque la igualdad real de oportunidades entre mujeres y hombres sea una realidad en el ámbito laboral, así como continuar promoviendo la conciliación de la vida familiar y laboral, que son los grandes retos a los que nos enfrentamos, ya que la dificultad para conciliar provoca que muchas mujeres tengan que decidir entre ser madres o trabajadoras y, por tanto, las aleja del mercado laboral”.

Saceruela



Rebeca Remiseiro es elegida presidenta local del Partido Popular

Ha sustituido a Manuel Palomo, que ha dirigido el PP de la localidad desde 1997

El Partido Popular de Saceruela ha elegido a su nueva Junta Directiva y Rebeca Remiseiro, que encabezaba la única candidatura, fue elegida nueva presidenta local por unanimidad. David Marín, coordinador de organización del PP, presidió la mesa del congreso y estuvo acompañado por el diputado provincial José Lozano, por la alcaldesa de Torralba, María Antonia Álvaro, y por el gerente del partido, José Miguel Imedio. Rebeca Remiseiro, la nueva presidenta, agradeció a los afiliados el apoyo recibido y elogió el trabajo realizado por Manuel Palomo desde que llegó a la presidencia del PP en Saceruela en 1997.



David Marín, Rebeca Remiseiro y Manuel Palomo con dirigentes provinciales del PP



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Pilar Zamora permite que la edil de Acción Social vulnere la Ley de Régimen Jurídico del Sector Público”

Así lo ha asegurado en relación al “caso de las subvenciones”, por el que la concejal de Acción Social del Ayuntamiento ha otorgado, en los dos últimos meses, ayudas por importe de más de 8.000 euros a la fundación para la que trabaja. Ha lamentado que, en el comunicado del equipo de Gobierno de Zamora, no se dé ninguna explicación sobre esta grave acusación. El Grupo Popular recuerda que la ley de Régimen Jurídico del Sector Público es clara, cuando en su artículo 23 expone las causas de abstención, a la hora de intervenir en un acto administrativo, por parte de las autoridades y personal al servicio de las Administraciones. Son motivos de abstención *“tener interés personal en el asunto de que se trate o bien tener relación de servicio con persona natural o jurídica interesada directamente en el asunto, o haberle prestado en los dos últimos años servicios profesionales de cualquier tipo y en cualquier circunstancia o lugar”*. A tenor de lo publicado en la propia página web del Ayuntamiento, queda claro, “que hay una vinculación laboral entre la concejal Matilde Hinojosa y la fundación a la que concede las subvenciones, entidad para la que trabajó hasta mediados de 2015, por lo que debería haberse abstenido de firmar la propuesta de concesión de subvención”. La citada ley señala también que la no abstención en los casos en que concurra alguna de esas circunstancias “dará lugar a la responsabilidad que proceda”.



Miguel Angel Rodríguez

Ha pedido explicaciones tanto al equipo que preside la señora Zamora, como al secretario general del PSOE, Emiliano García-Page, sobre la vinculación que existe entre la fundación perceptora de estas ayudas municipales y el Partido Socialista, ya que en la propia nota de prensa remitida por el Gabinete del Ayuntamiento, se afirma que la nueva coordinadora de la citada fundación es María Santiago Moreno, quien hasta hace pocas fechas fue concejal del Partido Socialista en Puertollano. Considera que este vínculo “pone de manifiesto el interés del PSOE en favorecer económicamente a esta fundación, frente a otras asociaciones sociales que trabajan con el mismo colectivo”. “Desde el Grupo Municipal Popular exigimos a Pilar Zamora y al PSOE regional que, de manera inmediata, den explicaciones claras sobre todo este asunto y que, de verdad, empiecen a aplicar la transparencia de la que tanto alardean y de la que tanto adolecen”.